

Gattaz le pourfendeur des droits sociaux

Pierre Gattaz le patron des patrons et fils de patron des patrons, pourfendeur des droits sociaux, engage une nouvelle offensive idéologique visant à détruire ce qui subsiste d'un modèle social issue des acquis du CNR(qui exaspère ce haut patronat dont les ancêtres ont tant collaboré avec Hitler!).

Encouragé par la dérive Ultra-patronale de Valls-MEDEF, les Sarko, Juppé et autres Fillon en rajoutent des tonnes dans le programme antisocial de la droite : retraite à 65 ans pour tous, fin de la prise en compte de la pénibilité, retraite à points (une baisse assurée de 20 à 30 % des pensions), mise à mort du CDI et des statuts remplacés par un contrat précaire de 5 ans pour tous : le vrai changement du parti « socialiste », c'est : A BAS LES SALAIRES, CHAMPAGNE POUR LE GRAND PATRONAT !

Pour le PRCF, les propositions du Medef ne sont qu'une provocation de plus, désignant tous les dispositifs de solidarité actuels (cotisations sociales, Smic,,,) comme des freins à l'emploi. Le MEDEF ne serait pas si arrogant s'il n'était encouragé par la fausse gauche au pouvoir et par les loups de l'UMP et les hyènes du FN qui attendent leur heure ! Il en rabattrait si les dirigeants du Front de gauche et des états-majors syndicaux, en rupture avec ce que réclamaient jadis le PCF et la CGT, ne s'accrochaient pas aux slogans faux de l' »Europe sociale « et de l' »europe au service des peuples »,,, qui ariment la gauche populaire au parti « socialiste » pro-Maastrichtien.

Face à ces offensives permanentes contre les droits arrachés par les travailleurs, une mobilisation forte et unie est nécessaire sur les lieux de travail, mobilisation qui devrait déboucher rapidement comme le propose le PRCF aux organisations progressistes indépendantes du PS une grande manifestation d'opposition populaire à la politique de VALLS-MEDEF et de l'UE, pour l'emploi, le logement, les services publics, la protection sociale .



REJOIGNEZ LE PRCF!

- Je souhaite rejoindre le Pôle de Renaissance Communiste en France
- Je veux seulement recevoir des informations supplémentaires sur le Pôle de Renaissance Communiste en France

Nom: _____ Prénom: _____

Adresse: _____

CP: _____ Ville: _____

Courriel: _____ Téléphone: _____

A renvoyer à PRCF, 8 rue du Clos Lapaume; 92 220; Bagneux



Novembre – décembre - 2014 - janvier - 2015

I. C. – LUTTES — Bulletin trimestriel de la commission luttes du PRCF

Europe du capital : pour ne pas « y rester » IL FAUT EN SORTIR !

Par Jo Hernandez responsable du secteur Lutte du PRCF

Hollande vient de déclarer devant un parterre de 25 patrons de multinationales étrangères invités pour rassurer la finance et l'Union Européenne: « nous n'avons pas l'intention de changer de politique, au contraire nous allons accélérer les réformes dont la France a besoin »

Toutes les mesures prises et celles qui sont dans l'escarcelle de Bercy vont dans ce sens. Le budget qui vient d'être approuvé par une majorité de députés « socialistes », accélère la casse des services publics et les attaques contre la Sécu : 9,6 milliards « d'économies » prévus, le démantèlement de la branche famille attaquée au travers d'indexations sur le niveau de revenu des familles : il ne fera pas bon être deux à bosser! La fraude patronale aux cotisations sociales se monte à 20 milliards et les exonérations de ces cotisations sociales par l'État atteignent 33 milliards par an. Ces chiffres, montrent que ce ne sont pas les assurés sociaux qui grèvent le budget de la Sécu mais bien la fraude patronale et les cadeaux des gouvernements UMP et PS au grand patronat.

Alors que le patron du MEDEF réclame toujours plus et veut supprimer les CDI et CDD et les statuts publics pour mettre en place un contrat de travail qu'ils appellent contrat zéro heure, le gouvernement Valls offre sur un plateau 10 milliards supplémentaires au patronat dans le cadre du « pacte de responsabilité » pour 2015 qui vont se rajouter aux 5,34 milliards de crédit d'impôt recherche.

cela ne figure pas dans les manuels scolaires mais nos grands acquis sociaux viennent des ministres communistes de 45 : Maurice Thorez (statut des mineurs et des fonctionnaires), Ambroise Croizat (retraites par répartition, comités d'entreprises, conventions collectives, Sécurité Sociale, Code du travail), Marcel Paul (nationalisation de Renault, des mines, d'EDF-GDF), Henri Wallon (démocratisation de l'Éducation Nationale), Joliot Curie (recherche publique et C.E.A.),,,

Derrière cette politique de casse des acquis et des cadeaux aux capitalistes, il y a l'Union Européenne pilotée par Berlin qui impose ses lois, contrôle le budget de notre pays « souverain », exige des contre-réformes pour imposer l'austérité, la casse des acquis sociaux, la dérèglementation du travail en vidant de son contenu le code du travail, en un mot, détruit tous les acquis du Conseil National de la Résistance et des ministres communistes de 1945*.

Pour en sortir, pour ne pas « y rester », le PRCF propose non pas de militer pour la mensongère « Europe sociale », mais de SORTIR de l'Euro, de l'UE, de l'OTAN et du capitalisme. Pour cela, le PRCF propose que les organisations franchement communistes, les syndicalistes de classe, les vrais patriotes républicains, organisent ensemble une manifestation unitaire en mai prochain, 70ème anniversaire de la victoire des peuples sur l'Europe hitlérienne et 10ème anniversaire du NON français à la constitution européenne.

A l'action, tous ensemble et en même temps, contre l'euro-austérité et les guerres impérialistes à répétition (Lybie, Syrie, Afrique,,,) de Hollande-Valls-MEDEF! A bas l'UE atlantique supranationale, antisociale, antidémocratique et belliciste !

Vivent la souveraineté nationale, le progrès social, la paix, la coopération internationale !

Quand on sait qu'aujourd'hui un salarié français travaille 48 jours par an pour les actionnaires, que 80 % des profits des actionnaires alimentent directement leurs comptes, que les milliardaires détiennent 420 milliards dans les paradis fiscaux (10 fois plus que le prétendu trou de la sécu !) et que le chômage continue de progresser, on se rend compte que ce gouvernement est du côté du MEDEF et des actionnaires, appliquant sans vergogne une politique capitaliste sur le dos des travailleurs créateurs de ces richesses. Mais le monde du travail veut aussi profiter des richesses créées et c'est tout naturellement qu'il engage la lutte de classe chaque jour dans l'entreprise : ne serait-ce que pour résister au combat de classe acharné que le patronat mène contre les travailleurs en réclamant chaque jour sur tous les médias la mise à mort du « modèle social français » issu de la Résistance. Lutte pour l'augmentation des salaires, pour l'augmentation des effectifs, contre la dégradation des conditions de travail, contre les atteintes au droit de grève, contre les délocalisations, contre les licenciements boursiers...

Pour le PRCF, qui réaffirme sa solidarité avec tous ceux qui luttent, seule une grande mobilisation nationale dans le tous ensemble fera reculer ce gouvernement. Il est pour cela nécessaire de surmonter les divisions, de combattre l'attentisme pour construire un dynamique de lutte unitaire, de remettre au cœur des luttes l'idéal révolutionnaire

d'une société socialiste dirigée par le monde du travail.

Ci-dessous, quelques aperçus des luttes en cours qui se développent dans notre pays et sur lesquelles TF1, France II, RTL, France Inter, etc. ne disent presque rien ;

Temps de travail : les internes en grève en novembre

De 50-60h en moyenne par semaine.

À bout de patience après un an de discussions avec le gouvernement, les internes ont déposé un préavis de grève de 24h pour le lundi 17 novembre. En cause : le temps de travail « illégal » à l'hôpital.

La colère des internes en médecine ne faiblit pas ! Se sentant méprisés par le gouvernement après plus d'un an de discussions, l'InterSyndicat National des Internes (ISNI) a décidé de poser un préavis de grève pour le lundi 17 novembre 2014. Il concerne toutes les activités des internes, pour une durée de 24h. Cette décision fait suite à une rencontre non concluante du jeudi 16 octobre avec la direction générale de l'offre de soins (DGOS). Pourquoi docteur revient sur le sujet du temps de travail « illégal » imposé aux internes et praticiens hospitaliers.



Grève des facteurs

En grève depuis le lundi 20 octobre, les facteurs de Pouzauges vont poursuivre leur mouvement ce mercredi, pour protester contre l'instauration d'une pause méridienne obligatoire et non comptée sur le temps de travail, qui doit être appliquée à partir du 18 novembre.

Conditions de travail : les salariés de SFR en grève

Interdits par leur direction de manifester devant la boutique SFR, quelques grévistes de Nantes ont rejoint les Angevins en colère.

Des salariés du groupe de téléphonie SFD (exploitant du tiers des boutiques Espace SFR) étaient en grève, ce jeudi, à l'espace Anjou, à Angers, pour protester contre leurs « mauvaises conditions de travail ».

Interdits par leur direction de manifester devant la boutique SFR, une douzaine de grévistes venus de Rennes, Saint-Nazaire et Nantes ont rejoint les Angevins en colère, à la sortie du centre commercial.

Organisée par la CGT, cette journée d'action nationale (rassemblements à Paris, Nice, Lille, Marseille et Lyon) avait pour but de revendiquer une augmentation des salaires et des contrats, et le maintien des boutiques, « mis en péril depuis leur dernier plan de rémunération de ce mois d'octobre ». « Nous sommes en discussion pour trouver une solution qui conviendrait aux deux parties », explique Philippe Bachman, PDG du groupe SFD.

« Qu'est-ce que le PRCF ? » / réponses de Georges Gastaud, secrétaire national, à I.C. « luttes »

IC-Luttes : Qu'est-ce que le PRCF ?

G.G. : fondé en 2004 à l'initiative de communistes membres ou ex-membres du PCF, le PRCF part du constat qu'il n'y a plus de vrai parti communiste en France. Tant que le PCF méritait son nom, la classe ouvrière disposait d'un parti qui lui permettait d'être une force politique décisive, de porter un projet révolutionnaire et de forcer les capitalistes à des concessions. En outre le PCF, avant-garde du Front populaire de 1936 et du Conseil National de la Résistance (CNR), associait la défense de la Nation au combat internationaliste des ouvriers pour refuser frontalement l'Union européenne, cette arme létale contre la France des travailleurs. Depuis que la direction du PCF a choisi la « mutation » (réformiste), depuis qu'elle a renié le marxisme-léninisme et la Révolution socialiste d'Octobre 1917, depuis qu'elle cultive avec le PS l'illusion de l'« Europe sociale », les capitalistes ont repris l'initiative : la dictature européenne pilotée par Merkel menace l'existence même de la nation ; Sarko puis Hollande détruisent les conquêtes sociales et engagent le pays dans des guerres impérialistes. Le PCF dérivant vers la social-démocratie, le PS peut s'afficher néolibéral pendant que l'UMP se « thatchérise » et que la famille Le Pen trompe nombre d'ouvriers. Avec tous les communistes – membres ou pas du PCF – et en s'adressant d'abord aux travailleurs et à la jeunesse populaire, il s'agit de faire renaître un vrai PCF ; pour commencer, il faut **activer l'unité d'action des communistes, soutenir les syndicats de lutte, construire un Front Antifasciste, Patriotique et Populaire (FRAPP !)**, sans perdre de vue l'objectif final : la socialisation des grands moyens de production et d'échange, le pouvoir aux travailleurs, en un mot, la révolution socialiste.

IC-Luttes. En pratique, cette stratégie se traduit comment ?

G.G.- Le PRCF travaille à **reconstruire une véritable organisation communiste**, populaire, marxiste, démocratique et disciplinée, tournée vers l'action et les salariés. Le PRCF s'adresse à tous les communistes qui refusent l'UE du capital et dans cet esprit, le PRCF agit avec d'autres dans le cadre du *Comité de Liaison des Assises du communisme* (CLAC). Le PRCF soutient les syndicalistes qui, bousculant les états-majors syndicaux euro-formatés, affrontent

concrètement Valls-MEDEF. Le PRCF travaille aussi dans le cadre du *Comité national de résistance républicaine à l'UE* (CNR-RUE) ; nous cherchons à **construire un « nouveau CNR »** traduisant *Les Jours heureux* dans le langage d'aujourd'hui. A l'échelle internationale, le PRCF correspond avec plus de 100 organisations communistes et anti-impérialistes car face à la mortifère mondialisation capitaliste, la renaissance du Mouvement communiste international et du Front anti-impérialiste mondial est une question vitale.

I.C.-Luttes : Et dans l'immédiat ?

G.G.- La politique ultra-patronale de Hollande ouvre un boulevard au MEDEF, à la droite dure et au FN, si bien que la France républicaine et les acquis de 45 sont menacés. Pour briser la tenaille politique constituée par l'UMPS maastrichtienne et par l'U.M.' Pen en gestation, il faut qu'émerge une alternative progressiste anti-UE, associant le drapeau rouge au drapeau tricolore. Sur des bases progressistes, défendons l'indépendance nationale et le « produire en France », refusons l'américanisation forcenée du pays (l'UE et le patronat substituent de plus en plus le tout-anglais au français !), dénonçons la fascisation de l'UE (des nostalgiques de Hitler trônent à Kiev, Vilnius, Budapest, voire... à Bruxelles). Le PRCF appelle les communistes, les syndicalistes et les progressistes à construire en mai 2015 (70ème anniversaire de la victoire sur la « Gross Europa » hitlérienne et 10ème anniversaire du Non à la constitution européenne) une **manif populaire pour sortir la France de l'euro, de l'UE... et du capitalisme destructeur !** Mais sans attendre, comme les cheminots, les salariés d'Air-France, etc., résistons à la casse sociale et nationale de Valls-MEDEF et de l'U.E. !

I.C. Luttes- Qui dirige le PRCF ?

G.G. – Exclusivement des bénévoles qui ont toujours servi et ne se sont jamais « servis ». De grands résistants comme Léon Landini (FTP-MOI) et Pierre Pranchère (FTPF), des syndicalistes combattifs, des intellectuels dévoués au peuple, tout cela peut être vérifié en lisant notre mensuel « Initiative communiste » ou en visitant régulièrement notre site national, www.initiative-communiste.fr

Je m'abonne à Initiative Communiste journal mensuel du PRCF

- Offre découverte: 3 mois gratuits; sans aucune obligation d'achat!!!
- Un an = 22 Euros (18€ chômeur / étudiant)
- 6 mois = 12 Euros (10€ chômeur / étudiant)

Nom:..... Prénom:.....
 Courriel:..... Tel:...../...../...../.....
 Adresse:.....
 CP:..... Ville:.....
 Chèque à l'ordre d'Initiative Communiste à adresser au journal: BP 30111, 62802 LIEVIN Cedex